

# Roland Hanusch

# WohinLand

3. – 27. April 2024



Herzliche Einladung zur Ausstellung

# Roland Hanusch – WohinLand

Zur Vernissage der Ausstellung am 3. April 2024 um 18 Uhr  
im Kunstverein laden wir Sie herzlich ein.

**Begrüßung** Jutta Keller,

1. Vorsitzende des Kunstvereins Erlangen e. V.

**Grußwort** Hannelore Heil-Vestner,

2. Vorsitzende des Freundeskreises Kunstmuseum Erlangen e. V.

**Einführung** Jannike Wiegand,

Freundeskreis Kunstmuseum Erlangen e. V.



KUNSTVEREIN ERLANGEN e. V. – Neue Galerie  
Hauptstr. 72 | 91054 Erlangen | Tel. (09131) 26867  
Öffnungszeiten Di – Fr 15 – 18 Uhr | Sa 11 – 14 Uhr

Sponsoren und Partner des Freundeskreises Kunstmuseum Erlangen e.V.

**SIEMENS**

 Stadt- und Kreissparkasse  
Erlangen Höchststadt Herzogenaurach



Der Freundeskreis des Kunstmuseums Erlangen ist wieder mit einer Ausstellung zu Gast in den Räumen des Kunstvereins in der Hauptstraße 72.

In einer retrospektiv angelegten Ausstellung präsentiert in diesem Jahr der Künstler Roland Hanusch seine Werke. Der gebürtige Erlanger experimentiert mit unterschiedlichen Darstellungsformen, die sich inhaltlich oftmals im Spannungsfeld von Natur und Technik bewegen; auch gesellschaftliche Themen unserer Zeit klingen in seinen Werken an. In imaginären Landschaften und skurrilen Stillleben kommentiert er augenzwinkernd unsere Wirklichkeit. Seine künstlerische Bandbreite reicht dabei von Malerei in Öl, Acryl und Aquarell bis hin zu grafischen Techniken und Collage.

Roland Hanusch (\* 1949) studierte von 1975 bis 1981 bei Prof. Vogel-samer und Peter Kampehl an der AdBK Nürnberg und erhielt 1982 den Kulturförderpreis der Stadt Erlangen. Er ist Gründungsmitglied des Atelierhauses Thalmühle.

Abbildung Vorderseite: Roland Hanusch, *DorthinLand*, 2018, Öl auf Leinwand, 60 x 50 cm